

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

|                                       |                     |                             |
|---------------------------------------|---------------------|-----------------------------|
| öffentlich                            |                     | Drucksache Nr.<br>1210/2023 |
| Amt/Aktenzeichen<br>67/67 00 66 Ha/Mü | Datum<br>10.08.2023 | TOP                         |

|   |                      |              |               |
|---|----------------------|--------------|---------------|
| Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am |                      |              |               |
| <b>Beratungsfolge Gremium</b>               | <b>Zuständigkeit</b> | <b>Datum</b> | <b>Status</b> |
| Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld       | Kenntnisnahme        | 26.09.2023   | Ö             |

|  |
|--|
| <b>Betreff:</b><br>Sachstandsbericht zu Antrag 0890/2023, SPD, Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld<br>hier: Grünschnitt entlang Baumscheiben, Fuß- und Radwege |
| Mainz, 22.08.2023<br><br>gez. Steinkrüger<br><br>Janina Steinkrüger<br>Beigeordnete  |

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.

## Sachverhalt:

Die Grünstreifen entlang der Straße An der Allee sind als Straßenbegleitgrünflächen in der Kategorie 'Weitere Flächen' definiert. Dort werden 3x jährlich Rasenschnitte und 1x jährlich Gehölzschnitte durchgeführt. Der Startpunkt der Pflegeschnitte ist jeweils ab Beginn der Kalenderwochen 16, 25 und 36 für Rasenflächen und ab der 25. Kalenderwoche auch für Gehölzschnittarbeiten.

Dieser Turnus hat sich seit vielen Jahren bewährt, auch zur Wahrung der Verkehrssicherheit im Randbereich zu den Verkehrsflächen.

Durch das außergewöhnlich niederschlagsreiche milde Winterhalbjahr 2022/2023 hat sich ein überdurchschnittlicher Grünsaufwuchs entwickelt. Die dadurch bedingten höheren Zeitaufwendungen für den 1. Schnitt haben zu erheblichen Verzögerungen im weiteren Pflegeablauf geführt. Der 1. Pflegeschnitt ist dadurch bedingt erst Mitte Juli durchgeführt worden.